



Rencontre avec François Vlaminc - responsable réseaux sociaux à la Représentation en France de la Commission Européenne

publié le 30/01/2020 - mis à jour le 29/09/2020



A l'initiative de Youssef Kadiri, professeur de Maths-Sciences, François Vlaminc responsable réseaux sociaux à la Représentation en France de la Commission Européenne est venu passer la matinée au lycée dans le cadre de l'opération Back to School.

Ce programme propose aux membres du personnel des institutions européennes de s'inviter le temps d'une journée dans une école – de préférence celle où ils ont eux-mêmes été élèves – pour y parler de l'Union Européenne en général de leur travail au sein des institutions européennes en particulier.

M.Vlaminc a choisi notre établissement pour célébrer son amitié avec M.Kadiri, amitié justement née lors d'un programme Erasmus +.

La Commission européenne soutient et encourage ce programme qu'elle considère comme une initiative contribuant à rapprocher l'UE des citoyens, et des jeunes en particulier.

Cette matinée a été riche en échanges et a permis à nos élèves ambassadeurs de l'Europe de travailler à l'organisation de leur futur séjour à Bruxelles avec les conseils précieux de Mathieu Bégaudeau du [C.I.J](#).